
　第１回エリア懇談会では、観光まちづくりの目的や進め方を共有し、地域ごとの資源や課題、
取組などについて、意見交換を行いました。

日　　時 ： 平成 26年 8月25日（月）18時30分から20時
場　　所 ： 両国駅前会館　多目的室
出 席 者 ： 両国一～四丁目町会、千歳連合町会、国技館通り商店会、両国料理飲食業組合
　　　　　　計10名
事 務 局 ： 墨田区都市計画課、観光課　計8名

開催概要

懇談会で出された主な意見

エリア懇談会が発足しました。

両国観光まちづくりグランドデザイン 

第１回Bエリア懇談会ダイジェストBarea

地域資源に関する意見

・粋というのは、自分で言うものではなく、人から言われるものだと思う。

・両国には粋な歴史がある。その歴史をうまく活用できないか。

・地域の未利用地などを活用できるのではないか。

・ 両国地域では毎年、地域の盆踊り、船、着物、花火などを楽しむ外国人のツアーを開催している。

  特に手づくりの花火はとても人気がある。

隅田川や水辺に関する意見

・女性や子どもが安心して歩ける水辺にしたい。

・両国花火、川開きに関連して何か取組などできないか。

歩行者環境に関する意見

・電線の地中化や道路の美装化などのハードの方針が見えるとわかりやすい。

・観光まちづくりには、バリアフリーが必要なのではないか。

交通アクセスに関する意見

・区内循環バスを活用するなど、スカイツリーとのアクセスがよくなるとよい。

その他の意見

・地域もがんばっているので、区にも積極的に取組んでもらいたい。
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